



2024～2025年度 山形東ロータリークラブ会報

第1655回例会 2025年5月16日(金)

点鐘 / 12:30 S.A.A. / 工藤 裕史

ロータリーソング/国歌、四つのテスト 会場/ホテルメトロポリタン山形

Rotary
第2800地区



RIテーマ RI会長: ステファニー A アーチック
ロータリーのマジック

地区目標 ガバナー: 芳賀 康雄
ロータリーにもっと誇りをそして学び DEI の心を持って行動実践しよう

クラブテーマ 会長: 深瀬 俊路 幹事: 菅生 勝則
「シン・ロータリークラブ ピア・ロータリアン ハブ・ロータリー」

会長挨拶



深瀬会長挨拶

こんにちは。5月最初の例会です。「こんにちは」というより「お久しぶり」の方がしっくりくる感じがしてきます。

今日は、ゲストに次期2800地区第5グループBのガバナー補佐、上山RCメンバー枝松祐子さんをお招きしています。「次期AGからのQ&A」と題した卓話をさせていただきます。

枝松さんと私は、ほぼ同時期にクラブ幹事を務め、地区協議会等でも同じ委員会研修を受けたりしてきた間柄です。

また、その折に、現在のロータリークラブが直面している課題についても意見交換を重ねてきました。次年度枝松さんがAGに就任されるにあたり、新年度に入る前に、その思いやビジョンを直接伝えていただくことが、わがクラブの活性化につながるのではないかと考えて今回ご依頼した次第です。

当クラブがIMを担当年度の時には、その運営と責任の所在をめぐり、AGの役割と職責を改めて確認したのを覚えている会員もいることでしょう。私たちの活動は「第5グループ」であったり、「7RC」であったり、7RCの中でも、事務担当クラブの違いと担当者の組み合わせにより「区別」と「多様性」が絶えず生じています。

これらの「違い」と「多様性」を十分理解して、私たちは活動をしているといえるのでしょうか。また、地区協議会等での意見交換において、第5グループとそれ以外のグループとの間にはかなりの温度差を感じるの、私だけではないはず。

こうした疑問を問いかけ続け、情報共有してきたのが、枝松さんと私です。先日も今日の卓話の打ち合わせで電話させていただきました。すると、高島RCや西川月山RCに赴いて、実際に学びに出かけてきたとのことでした。卓話ではフィールドワークを踏まえた持論を展開していただけるものと期待していますので、どうか宜しくお願いいたします。

ロータリアンは、その在籍キャリアの長短だけでなく、どの時期にどの委員会にいたのか、により見えて来る世界には大きな開きがあると私は教わりました。RIの方針や規約等も時宜に応じて改正されてきていますから、自分の知識をいつもアップデートしておくことが何より重要になることは自明なことです。そのあたりを具体的に披歴していただけると確信しています。

幹事報告



菅生幹事報告

4月20日(日)余目ロータリークラブ創立55周年記念式典出席に対し、御礼の品とご挨拶文が届きました。

5月10日(土)北クラブ主催、7RC親善ボウリング大会に3名で参加しました。次年度も開催に対し、多くの参加要請がありました。

ゲスト卓話

「次期AGからのQ&A」
枝松 祐子
次年度ガバナー補佐



ニコニコBOX

- 太田 貴志: 枝松さんを歓迎して
- 荻野 武好: 枝松次年度ガバナー補佐 今日卓話ありがとうございます
- 森本美知子
- 平吹幸治郎: 企業創立
- 菅生 勝則: 結婚記念日、企業創立記念日Wでニコニコ
- 深瀬 俊路: 枝松さんのご来会、次期AG就任を祝って
- 吉田 安伸: 上山RC枝松さんの来訪に感謝しましてニコニコ
- 中川 善雄: 3つも良いことが重なったので
- 白田 真人: 枝松さんご苦勞様です
- 武田 正男: 枝松さんを歓迎して
- 八鍬 佳史: 結婚無事31年経過しました
- 今田 修一: 結婚記念日
- 枝松 祐子: 山形東RC様へ2度目のMU 次年度楽しい(上山RC) ロータリー人生を送れる事を楽しみにしています

出席情報

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	26名	—	17名	—